

北地域後援会は我孫子1～4・久寺家・台田・つくし野・並木・根戸・布施のエリア



しらかば北

発行責任者
井上文夫

船橋まさるさん

必勝へ頑張ろう！

市議選勝利決起集会開かる



9月23日「なんとしても2議席を」との熱い思いで会場いっぱいになり94名の後援会員や支持者が集まりました。

先ず日本共産党東葛地区委員会副委員長の草島さんが、我孫子市議団の実績を述べ、引き続き市民の暮らしを守るために2議席を勝ち取りましょう！とエールを送りました。

続いて元衆議院議員で南関東比例区候補の斉藤和子さんが、問題だらけのマイナンバーカードや地元漁業関係者の反対を無視して福島原発汚染水（アルプス処理水）を海に放出し、「国

民の声を聞かない」岸田内閣を厳しく批判しました。今秋に国会解散との声もあり、もしそうなった場合は総選挙と一体となつて我孫子市議選も勝ち抜きましよう」と力強く呼びかけました。

次に今期で市議員を引退される野村貞夫さんは、皆さんの力でやりきることができました。特に公約とした「我孫子駅ホームへのエレベーター設置」の実現は嬉しい限りですと挨拶し、花束贈呈と参加者は大きな拍手で野村貞夫さんのご尽力をねぎらいました。

そして5期目の市議選に挑戦される岩井康さんに続いて、野村貞夫さんからバトンタッチした船橋まさるさんが登壇しました。

船橋まさるさんは日本共産党に入党した動機を「戦争しない国づくりと庶民の味方」になるためだと述べた後、市議選立候補は「自分でできるかと悩んでいた時期もあったが、今は先頭に立って頑張る決意です」と表明しました。そして市議会議員になったら、平和・教育・自然を守る運動を重点的にやっていきたいと力強く訴え、参加者は大きな激励の拍手を送りました。



船橋まさるさん決意を語る



船橋まさる事務所での船橋さん

続いて各支部と後援会からの決意表明がありました。北地域からは井上後援会長が「船橋まさるさんは北地域ではなじみが薄いので、船橋さんの人柄・魅力を多くの人に知ってもらうために『船橋まさるさんを応援する会』を結成して、船橋さんと語り合う会や、人柄や魅力をアピールしたチラシ『新しい風』を発行し、広める運動を進めていきます」と決意を述べました。

最後に全員がこぶしを掲げ、「団結がんばろう！」と2議席の必勝を誓いました。（井）

9月議会で質問に立つ野村貞夫議員

9月4日から3日間の一般質問の最後に野村議員が質問に立ちました。



8年間の最後の議会質問

「安全な通学路の実現」として台田の歩道の問題、「東我孫子駅のバリアフリー化」について、「布佐中学校区の学校のあり方」として

て、布佐中学校区の統廃合の問題、「国民健康保険税の負担軽減」など4項について質問しました。

発言が終わると、議員と傍聴席から一斉にねぎらいの拍手が議場に鳴り響きました。（江）

花火

100年前に起きた「関東大震災」では、当時の政府・軍隊・警察・メディアが「朝鮮人が井戸に毒を入れてる」「武器を持って暴動を起こしている」などのデマによって、6000人以上の朝鮮人、8000人以上の中国人そして社会主義者らが自警団などによって虐殺された。我孫子でも3人の朝鮮人が八坂神社で殺された▼各地で追悼行事や当時を振り返る集会が行なわれた。一方、東京都の小池都知事は今年も追悼式典に「追悼の辞」を送ることを拒否した。災害による犠牲者も虐殺犠牲者も、「同じ犠牲者である」と一くりにすることによって、虐殺の事実を消そうとする行為にしか思えない▼「問題は過去を克服することではありません。さようなことが出来るわけではありません。後になって過去を変えたり、起こらなかったことにするわけにはいきりません。しかし過去に目を閉ざす者は結局のところ現在にも盲目となります。非人間的な行為を心に刻もうとしない者は、またそうした危険に陥りやすいのです」（ヴィツゼッカー元ドイツ大統領）

▼安倍元首相は太平洋戦争を「侵略戦争」と認めず、「アジア解放のため」と言っていたことを思い出す。安倍元首相も小池都知事も過去の事実を直視できない人間である。（井）

日本共産党我孫子の議員活動や各後援会のニュースが見られるホームページです。

<https://jcp-abiko.com/>

QRコードを
スマホで
読み取
りませ
ないで
ください



懐かしい 我が街を 上空写真で探訪！ (2)

中川 満

風景は、見る場所、時期、（写真上部）は、手賀沼方面
見る方法で様子が変わります。で我孫子宿場町です。北側
前回「上空写真で探訪！」は（写真下部）は、国道6号線
「1966年頃の久寺家・つ 方向になります。
くし野地域で、ほとんど田圃 この写真も何処かの展示会
だけの様子が確認できました。で、私の手持ちカメラで写し
今回探訪（2）は、我孫子 たもので、写真の裏に私の字
駅を中心にした常磐線の南側 で1927（昭和2）年頃か？
と記していま



(空撮) 我孫子駅周辺

大変広範囲
に写した上空
からの写真で、
情報満載です。
同じ時期の
「我孫子区地
図」（杉村楚
人冠記念館蔵）
も発見され、
公表されてい
ますので、ゆっ
くり照らし合
わせると大変
面白いと思っ
ます。
一方地図下部
の北側は、駅
前の変電所

（現在も跡地に機械部分残る）
と、森林・民家が点々と在る
のが見て取れます。時間をか
けて調べようと思えますので、
読者のみなさんのご協力をお
願います。次回は今回探訪
（2）から、50年位後の我孫
子駅北口側を、上空写真を見
ながら、急ピッチで開発され
ていく、我が街の変貌ぶりを
探訪しましょう。（つづく）

インボイス 制度について 船橋まさる 決意を語る

今まで所得が1000万円
以下の事業者は消費税が免除
されていましたが、令和5年
10月（今月）からは全ての事
業者から消費税を取ることに
なっています。
これは零細事業者にとって

事実上の増税となり、死活問
題です。インボイス制度は消
費者にも負担が拡大して物価
高に追い打ちをかけ、家計へ
のダメージがいつそう大きく
なることは明らかです。
私もまだインボイス制度に
登録していません。登録は任
意です。あせって登録する必
要はないと思います。
私はこれからもインボイス
制度廃止と消費税は5%に引
き下げられることを、政府に訴え
続けていきたいと思えます。



お詫び
カラーコピー機が故
障したため、9月号の
紙面はカラー面、モノ
クロ面など統一がとれ
ていませんでした。
お詫びいたします。

この人に聞く 豊嶋 隆さん (2)



料理人時代の豊嶋さん

(前号より続く)
その後新宿の居酒屋で働い
ていたが、父親が倒れたので
また秋田に帰った。
一段落して60歳代になって、
我孫子に来了。営業マンの仕
事をしていた弟さんが成田線
の新木に住んでいたのので一緒
に暮らすようになった。
そこで当時共産党の市議会
議員をしていた関口さんに生
活相談にのってもらった。さ
らに共産党元市委員長の中村
さんとも相談して、今住んで
いるつくし野2丁目に移った。
こうして共産党の人に助けら
れたこともあって弟さんや甥、
知り合いの人に選挙のたびに
共産党への投票を呼びかけて
きた。
また共産党の北地域支部が
時折企画する「芋煮会」など
では、自慢の腕をふるって美
味しい料理を提供してきた。
今回、野村議員に代わって
船橋まさるさんが市議会に挑
戦するので、一生懸命応援し
たい。
(終わり)